

PRESSEMITTEILUNG

**Kommerzielle Technologien als Hebel für Souveränität nutzen:
Isar Aerospace erhöht Series-C-Finanzierung auf über 220 Mio.
Euro mit starker Beteiligung des NATO-Innovationsfonds**

Erste Direktinvestition des NATO Innovation Fund in einen Startdienstanbieter für Satelliten unterstreicht die strategische Bedeutung weltraumgestützter Technologien für Sicherheit, Verteidigung und Resilienz

Einsatz kommerzieller Innovationen und Technologien ist zentral für den Aufbau souveräner Fähigkeiten

Series C erhöht das Gesamtfinanzierungsvolumen auf

zeigt es, dass die europäischen Regierungen private Innovationen und Produkte fördern und nutzen müssen, um weltweit mithalten zu können.“

Führendes New-Space-Unternehmen in Europa

Mit einem Gesamtfinanzierungsvolumen von mehr als 400 Millionen Euro seit der Gründung im Jahr 2018, ist Isar Aerospace das kapitalstärkste unabhängige New Space-Unternehmen in Europa. Das Unternehmen hat sich dank vollständiger vertikaler Integration mit eigener Entwicklung, Produktion und Testverfahren als Technologieführer etabliert.

Isar Aerospace setzt auf skalierbare Serienfertigung, um die Produktion von Trägerraketen zu realisieren

Im Mai 2024 kündigte Isar Aerospace an, die weltweit größte Produktion für orbitale Trägerraketen bei München zu errichten. In Zusammenarbeit mit der Münchener Immobiliengesellschaft Münchener Group, die die Anlage entwickeln und bauen wird, kann der Standort künftig bis zu 40 Spindeln von Trägerraketen pro Jahr produzieren.

Diese jüngste Finanzierung wird es Isar Aerospace ermöglichen, eine neue industrielle Einrichtung und den Hochlauf seiner Serienproduktion zu investieren. Mit einem hohen Automatisierungsgrad und Skalierbarkeit ausgerichtet, wird das Unternehmen in der Lage sein, künftig den wachsenden Nachfrage des privaten und öffentlichen Sektors nach dem Transport einer und mehrerer Satelliten in Satellitenkonstellationen zu wettbewerbsfähigen Preisen zu befähigen.

- Ende

Über Isar Aerospace

Isar Aerospace mit Sitz in der Nähe von München, entwickelt und baut Trägerraketen für die Umlaufzeit von kleinen und mittleren Satelliten sowie Satellitenkonstellationen in die Erdumlaufbahn. Das Unternehmen wurde 2018 als Spin-off der Technischen Universität München gegründet. Seitdem hat es sich auf über 400 Mitarbeitende aus mehr als 50

Über die neuen Investoren der Series-C-Finanzierungsrunde von Isar Aerospace

Über den NATO-Innovationsfonds:

Der NATO-Innovationsfonds ist ein von 24 NATO-Mitgliedsstaaten unterstützter Risikokapitalfonds, der mehr als eine Milliarde Euro in Spitzentechnologien investiert, um Herausforderungen in den Bereichen Verteidigung, Sicherheit und Widerstandsfähigkeit zu bewältigen. Der Fonds investiert unabhängig, wobei 24 Staaten den Erfolg des Portfolios unterstützen und dazu beitragen, dass Deep-Tech-Unternehmer Zugang zu kommerziellen und staatlichen Märkten erhalten. Die teilnehmenden NATO-Staaten sind: Belgien, Bulgarien, Dänemark, Deutschland, Estland, Finnland, Griechenland, Island, Italien, Lettland, Litauen, Luxemburg, Niederlande, Norwegen, Polen, Portugal, Rumänien, Schweden, Slowakei, Spanien, Tschechien, Türkei, Ungarn und das Vereinigte Königreich. Weitere Informationen: <https://www.nif.fund/>

Über die 10x Group:

10x Group ist eine Gruppe von Serienunternehmern, die in Gründer in ganz Europa und im Silicon Valley investieren. Zu den bisherigen Investitionen gehören Adyen, EquipmentShare, Revolt, Enpal, OpenDoor, Luminar, DeliveryHero, Robinhood und einige weitere bekannte globale Unternehmen.

Über Besant:

Besant ist eine Investmentgesellschaft mit einem verwalteten Vermögen von über 500 Mio. US-Dollar und Standorten in Europa und auf dem amerikanischen Kontinent. Es bietet dedizierte Investmentlösungen in ausgewählten Wachstumsbranchen, die von tiefgreifenden Veränderungen profitieren. Das Team von Besant verfügt über umfangreiche Expertise im finanziellen, strategischen und operativen Management und bringt mehr als 50 Jahre kombinierte Erfahrung in öffentlichen und privaten Märkten mit, mit Investitionen von über 2,9 Mrd. US-Dollar. Besant Digital konzentriert sich auf globale Venture-Capital-Investitionen mit einem Schwerpunkt auf Technologie und digitale